Piepjohn feiert in Hannover Comeback

Sportschießen: Team der SB Freiheit überzeugt beim Frühjahrspokal.



Patricia Piepjohn.

Foto: Verein

Beim Frühjahrspo-Hannover. kal des Niedersächsischen Sportschützenverbandes bestätigten die Teilnehmer der SB Freiheit ihre derzeit gute Form.

Im Wettbewerb Luftgewehr der Frauen feierte Patricia Piepjohn nach überstandener Verletzung bei ihrem ersten Auftritt in Hannover seit einem Jahr ein überzeugendes Comeback. Mit 397 Ringen und Platz zwei meldete sie sich eindrucksvoll zurück. Die Goldmedaille ging an Jolyn Beer, die herausragende 399 Zähler erreichte. Michaela Thöle komplettierte als Dritte mit 394 Ringen das Freiheiter Podest. Mit dem Kleinkalibergewehr war Beer im Liegendkampf ein weiteres Mal erfolgreich. Nach Serien von 99, 99, 100, 99, 100, 100 gewann sie mit insgesamt 597 die offene Damenkonkurrenz.

In der Disziplin Luftgewehr der Männer gingen die drei ersten Plätze ebenfalls an die Harzer. Guido Göcking gewann mit 396 Zählern vor Sören Meissner (389) und Stefan Evertz (387). Im Liegendkampf wurde Sebastian Höfs mit 593 Ringen Dritter direkt vor Christian Stautmeister (591) und Christian Heins (590).